

令和4年2月14日

関係者の皆様へ

医王ヶ丘病院
院長 下畑 創

新型コロナウイルス感染者の発生について（第14報・最終）

当院における新型コロナウイルス感染症のクラスターの発生により、患者様及びご家族様をはじめ、多くの関係者の方々に多大なご迷惑とご心配をおかけしましたことを心よりお詫び申し上げます。

これまでに、累計18名（入院患者様12名、職員6名）の新型コロナウイルス感染者について報告しておりました。令和4年1月30日以降、入院患者様及び当院職員に新たな新型コロナウイルス感染者は確認されておりません。これにより、本日（令和4年2月14日）をもちまして当院におけるクラスターの収束といたします。

外来診療等の病院機能につきましては、順次再開しております。また、市中における新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み、入院患者様の外出泊や面会につきましては引き続き全面禁止とさせていただきます。

事態の収束に向けて、ご指導ご協力を賜りました金沢市保健所、クラスター対策班をはじめ関係機関の皆様には改めて御礼申し上げます。

この度のクラスターは収束となりましたが、依然として新型コロナウイルス感染症が猛威をふるっております。引き続き徹底した感染対策を継続していくとともに、患者様やご家族ならびに関係者の皆様に安心・安全な医療が提供できるようにより一層努めて参ります。何卒、宜しく願い申し上げます。

以上